
Verbale Riunione contrattazione del 14-09-23 
 
 

Il giorno 14 settembre 2023 alle ore 12.30 si riuniscono nella presidenza di Palazzo Rinuccini  la D.S. 
prof.ssa Filomena Lanza, l’assistente amministrativa Maselli Rosanna, le RSU Nicolucci Sabrina, 
Passarella Francesco, Fiorillo Rosa, Cardini Silvia, Stramandino Flavia e il rappresentante sindacale 
CGIL Saverio Belmonte.  

La DS presiede la riunione, la RSU Passarella verbalizza. 

I punti all’ordine del giorno sono i seguenti:  

1) Apertura contrattazione di Istituto a.s. 2023/2024; 

2) Comunicazione ore permessi disponibili RSU; 

3) Informazione successiva; 

4)  Varie ed eventuali; 

Si passa alla discussione dei vari punti: 

 
1° punto: apertura di contrattazione: 
 
La D.S. dà avvio alla contrattazione per il nuovo anno scolastico.  

La RSU Fiorillo prende la parola e discute riguardo la distribuzione degli incarichi e sui relativi com-
pensi, chiedendo che siano adeguati alla mansione svolta. D’altra parte, riflette anche sul fatto che 
molti docenti preferiscono non assumere incarichi e quindi pochi docenti devono assumerne diversi. 
La preside, a tal proposito, fa presente che alcuni coordinatori hanno rinunciato all’incarico e dovrà 
nominare altri docenti all’interno dei vari consigli di classe. La prof.ssa Cardini interviene affermando 
che per evitare il problema delle dimissioni da questo ruolo è necessario individuare un carico appro-
priato di responsabilità e di impegni con un mansionario che sia non solo adeguatamente retribuito 
ma anche equilibrato e compatibile con l’impegno didattico. Fino a questo momento gli incarichi dei 
coordinatori sono stai formalizzati tardi e hanno presentato un eccessivo numero di impegni. La pre-
side risponde che terrà presente questa richiesta emersa.  

La RSU Nicolucci chiede di avere il piano delle attività del personale ATA. La dirigente riferisce che 
tale documento non risulta completo e che dovrà attendere il completamento dello stesso. 

La Nicolucci consegna alla dirigente un documento con una disposizione provvisoria per il personale 
ATA datata il 9 settembre elaborato dal DSGA senza che vi sia stato il parere favorevole dei colla-
boratori scolastici. 

Il rappresentante sindacale Belmonte espone la posizione del sindacato, concorda con la preside sul 
fatto che occorrerà del tempo per conoscere la scuola e le criticità esistenti per dare poi stabilità alla 
scuola. Inoltre, afferma che occorre ripristinare una correttezza ed una trasparenza nei rapporti tra le 
varie componenti del personale, sottolineando il fatto che il documento consegnato alla Nicolucci non 
sia stato firmato dalla dirigente e pertanto non risulta essere valido.  Infine, chiede che si stabilisca 
un incontro del personale ATA per discutere riguardo al piano delle attività al quale possibilmente 
partecipi anche la DS. 



La preside chiede di calendarizzare le prossime riunioni delle RSU ed auspica che vi sia una maggiore 
sinergia tra le varie componenti.  

2° punto: L’A.A. Maselli Rosanna afferma che alle RSU per quest’anno scolastico saranno 
concesse 77 ore di permesso. 
 
3° punto: informazione successiva. 
Per il pagamento del FIS la dott.ssa Maselli riferisce che sono state redatte tutte le tabelle dei 
compensi del personale ma al momento ci sono problemi tecnici di accesso alla piattaforma del 
SIDI sezione Sicoge cedolini unici e che inoltre, la finestra utile per caricare le somme relative ai 
compensi aggiuntivi del personale della scuola è stata molto breve. Occorrerà quindi, nei prossimi 
giorni riprovare a superare tali difficoltà tecniche per poter accreditare le somme spettanti al 
personale. 
 

4)  Varie ed eventuali; 

La RLS Nicolucci espone il problema riguardante la sicurezza delle classi al quarto piano del plesso 
di Frescobaldi, affermando che la carenza dei collaboratori scolastici su tale piano non consente la 
sorveglianza degli studenti. La D.S. si propone di chiedere il parere del nuovo RSPP della scuola ing. 
Ottanelli riguardo la questione esposta.  

Il rappresentante CGIL afferma che la precarietà dei dirigenti della scuola non ha consentito la richie-
sta di un adeguato numero di collaboratori ed espone il problema di una relazione dettagliata inerente 
all’organizzazione del personale ATA al fine di inoltrarla all’ufficio scolastico regionale per richie-
dere l’organico ATA in deroga vista la complessità dell’istituzione scolastica. 

Infine, la prof.ssa Stramandino segnala di attenzionare il problema connesso all’organizzazione delle 
assemblee studentesche, che risultano particolarmente complesse per il problema riguardante la sor-
veglianza degli studenti.  

La riunione termina alle 14.00 

La RSU verbalizzante La DS 

Prof. Francesco Passarella                                                                            Prof.ssa Filomena Lanza 

 

 
 


